



MANIFIESTO 25N 2019

COORDINADORA DE ORGANIZACIONES FEMINISTAS DE ZARAGOZA

Ante la celebración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia Machista, la Coordinadora de Organizaciones Feministas de Zaragoza quiere expresar su más rotunda denuncia y condena de las diversas formas del ejercicio de la violencia contra las mujeres que siguen instaladas en nuestra sociedad y que, año tras año, se siguen cobrando un intolerable número de víctimas mortales.

Las cifras hablan por sí solas: en lo que va de año ya son 54 mujeres asesinadas a manos de sus parejas o exparejas, a las que hay que sumar 4 menores asesinados y asesinadas por sus padres a quienes la ley también reconoce como víctimas de violencia de género. Desde que entró en vigor la Ley contra la Violencia de Género en 2003, la cifra asciende a 1027 mujeres asesinadas en el estado español y 28 en Aragón.

Pero a nosotras también nos interesan esas mujeres que no contabiliza la ley, aquellas que también son violentadas y asesinadas por machistas por el mero hecho de ser mujeres. Así, las cifras aumentan a 90 feminicidios y otros asesinatos de mujeres en lo que llevamos de 2019, y a 1500 feminicidios en la última década.

La violencia machista es estructural y tiene sus raíces en el patriarcado. Un patriarcado que naturaliza la desigualdad entre hombres y mujeres, que siempre ha existido y que todavía se nutre, entre otras cosas, con la violencia institucional.

Se manifiesta de distintas maneras, desde las más básicas que nos atacan diariamente y que están normalizadas en nuestra sociedad: los micromachismos y hasta el propio sistema en su conjunto.

Ante los resultados de las elecciones generales, del pasado día 10 de noviembre, nos preocupa el respaldo social otorgado a partidos de la ultra derecha, partidos que ya están blanqueando, con voz y voto en las instituciones, las violencias hacia las mujeres. Niegan que existan las múltiples violencias machistas y legitiman la desigualdad entre hombres y mujeres haciendo peligrar nuestros derechos y libertades.

NOS TEMEN, saben que vamos a reventarles el cuento, SU CUENTO: ese que ha hecho del machismo el apartheid más largo de la historia, y por eso pretenden obligarnos a dar un paso atrás. No son nuevos, han estado siempre, pero NOSOTRAS TAMBIÉN. Y vamos a seguir estando, para demostrarles que NO, que seguimos y seguiremos avanzando frente a ellos, frente a sus políticas negacionistas, frente a su androcentrismo imperante y frente a su empeño por seguir sometiendo a las mujeres a través de la violencia, el abuso y la justificación de la desigualdad.

VAMOS A DEMOSTRARLES QUE CONTRA SUS VIOLENCIAS MACHISTAS: LA LUCHA FEMINISTA.

Por eso hoy estamos aquí, para denunciar la violencia institucional en todas sus formas, porque acabar con ella es la única garantía de acabar con los asesinatos machistas de una vez por todas e impedir que sigan aumentando.

Queremos gritar alto y claro, que estamos hartas de la desigualdad, hartas de este sistema y de las múltiples formas que el patriarcado tiene para ejercer su violencia sobre nuestras vidas. **Porque SÍ: NOS SIGUEN VIOLANDO Y NOS SIGUEN ASESINANDO POR SER MUJERES.**

PERFORMANCE visibilizando 24 violencias que sufrimos las mujeres...

1. Patriarcado, capitalismo, machismo. Mercantilización del cuerpo de las mujeres

El capitalismo y la cultura patriarcal han conformado una simbiosis diabólica para convertir los cuerpos de las mujeres en un negocio como los vientres de alquiler, en un tráfico despiadado de nuestros cuerpos o en algo apropiable por ellos.

PATRIARCADO Y CAPITAL, ALIANZA CRIMINAL

2. Discriminación identidad de género

Con la discriminación por identidad de género, se ha marcado un camino único y exclusivo para ser y sentir, reduciendo la diversidad a sólo dos maneras de habitar el mundo, consideradas lo "normal" y reforzadas por el sistema patriarcal, con unos roles de género muy marcados que no nos permite desarrollarnos plenamente

MI VIDA, MI CUERPO, MI FORMA DE FOLLAR, NO SE ARRODILLAN ANTE EL SISTEMA PATRIARCAL.

3. Trata de personas y con fines de explotación sexual

La trata de personas y con fines de explotación sexual es la esclavitud de nuestros cuerpos. No es solo una conducta delictiva, es una grave violación de los derechos humanos. Cuerpos al servicio del deseo y del consumo ajeno.

NI PUTAS NI SUMISAS SOMOS TODAS FEMINISTAS

4. Lenguaje sexista

El lenguaje sexista no es gracioso ni un chiste, es la cosificación de las mujeres. Porque lo que no se nombra no existe. Y nosotras existimos.

SEÑOROS DE LA RAE, SU LENGUAJE SE LAS TRAE

5. Brecha salarial

La brecha salarial es que las mujeres cobramos menos, realizamos el 90 % de los contratos a tiempo parcial, cobramos pensiones medias de 200 euros menos que las masculinas. Hace ya unos días que estamos trabajando gratis.

IGUAL TRABAJO, IGUAL SALARIO

6. Techos de cristal

Los techos de cristal hablan de esas "barreras invisibles", más exigencias y prejuicios de la sociedad para alcanzar puestos de responsabilidad.

CRASH, CRASH, CRASH AL TECHO DE CRISTAL

7. Suelo pegajoso

El suelo pegajoso mantiene a las mujeres adheridas a profesiones feminizadas con menores salarios y peores condiciones laborales.

ARRIBA LAS MANOS ESTÁS CONTRATADA

8. No reconocimiento de los cuidados

Los cuidados no se reconocen, necesitan ser invisibles y gratuitos para sostener un sistema que crece a costa de este y en el que deposita la solución de los recortes que genera. El bienestar de toda la familia no debe depender solo de nosotras y no se nos puede castigar por no cuidar.

LA DOBLE JORNADA ME TIENE EXTENUADA

9. Hipersexualización de las niñas

La hipersexualización de las niñas es hacer de ellas objetos de deseo, inculcarle que debe gustar con su cuerpo y por eso su uso en la publicidad debería estar prohibido.

NO QUEREMOS BARBIES QUEREMOS BARRIGUITAS

10. Mitos del amor romántico

Los mitos del amor romántico matan. Los celos y el control no son amor

NO ME QUIERAS TANTO, QUIÉREME MEJOR

11. Trabajo doméstico. Internas=esclavas

El trabajo doméstico ni siquiera se reconoce como empleo con los mismos derechos.

Las internas y sus condiciones son la esclavitud del siglo XXI

SE ACABÓ, SE ACABÓ, SE ACABÓ,... LA ESCLAVITUD

12. Violencia simbólica y canon de belleza dañino

El canon de belleza dañino es un arma del patriarcado que nos quiere inseguras, sin autoestima, hambrientas, débiles, para ello crea un mito de belleza irreal, distorsionado e insalubre, nos bombardea con violencia simbólica creando modelos imposibles. Cada una de nosotras es diferente y bella, rompamos el canon, cambiemos el sistema.

LA ÚNICA TALLA A MÍ ME ESTALLA

13. Violencia Cultural

La violencia cultural sostiene al patriarcado, ignora e invisibiliza nuestras victorias normalizando la desigualdad estructural que sufrimos las mujeres y sin invertir en la única solución para prevenirla: la Educación

EDUCACIÓN, ES PREVENCIÓN

14. Violencia ginecológica y obstétrica

La violencia ginecológica y obstétrica monitoriza nuestros partos realizando prácticas dañinas innecesarias, medicina androcéntrica que nos ignora.

MI CUERPO ES MÍO, MÍO, MÍO, MÍO

15. Maltratadores

Maltratadores que son terroristas y supremacistas que nos agreden, destrozan y humillan porque nos consideran de su propiedad, porque les sale muy barato ya que el Estado es su cómplice.

VOSOTROS MACHISTAS, SOIS LOS TERRORISTAS

16. Justicia patriarcal

Violencia Institucional reflejada en una JUSTICIA PATRIARCAL que nos revictimiza, siendo agredidas doblemente, primero por el criminal, segundo por el sistema que en lugar de protegernos, nos cuestiona y no nos cree, que deja impunes a jueces misóginos, que tipifican de abuso lo que es violación, que admiten el Síndrome de Alienación Parental, que condiciona nuestra protección a la voluntad política. Que continúa sin tener en cuenta en sus estadísticas, como violencia de género todos los asesinatos machistas cuando el crimen no es cometido por sus parejas o exparejas.

DENUNCIA ARCHIVADA, MUJER ASESINADA

17. Violencia mediática

Violencia mediática que infravalora la sangría que se está cometiendo con nosotras, contando los feminicidios como si no tuvieran un culpable, cuando no los justifica como consecuencia de amores pasionales poniendo en valor lo mucho que nos queda de lucha para cambiar una sociedad enferma.

NOSOTRAS NO MORIMOS, ELLOS NOS MATAN

18. Banalización de la violencia

Basta ya de banalizar la violencia machista producida por hijos sanos de una sociedad patriarcal que aún compadrea con el humor misógino y con la ideología fascista que nos insulta y menosprecia.

NO SON ARREBATOS, SON ASESINATOS

19. Desigualdad territorial

Desigualdad territorial que deja indefensas a las mujeres rurales, con falta de recursos y medios que dificultan la protección de la mujer.

NINGUNA AGRESION SIN RESPUESTA

20. Violencia económica

Violencia económica que empobrece a las mujeres ya que la pobreza tiene rostro de mujer.

CONTRA LA FEMINIZACIÓN DE LA POBREZA, REPARTO DE LA RIQUEZA

21. ACOSO Y ABUSO EN EL TRABAJO

Exigimos a las empresas que dentro del marco laboral, prevengan, persigan y castiguen cualquier conducta de acoso y abuso sexual en el trabajo. Es importante ofrecer a la víctima un tratamiento riguroso y formal en el proceso de la denuncia. Así como que dentro de sus normas disciplinarias recojan claramente las conductas de acoso y abuso en el trabajo

CONTRA LA VIOLENCIA, NI UN GRAMO DE PACIENCIA

22. Interseccionalidad

La interseccionalidad explica cómo se multiplica nuestra vulnerabilidad al combinarse la discriminación por género con la de raza, clase social, diversidad funcional, orientación sexual o religión.

SOMOS GUAPAS, SOMOS LISTAS, SOMOS TODAS FEMINISTAS

23. Cultura de la violación

La cultura de la violación se extiende gracias a un porno legal que la fomenta y enriquece a una sociedad patriarcal que nos culpa cuando nos violan, que nos juzga por cómo vestimos, que empatiza con los violadores.

LA CALLE, LA NOCHE, TAMBIEN SON NUESTRAS

24. Violencia religiosa

La violencia religiosa sostiene el patriarcado que nos oprime. Nos quiere obedientes, sumisas, serviles, cuidadoras, ofreciendo a cambio la culpa y la criminalización de nuestros cuerpos y nuestras decisiones. Convertida en un poderoso lobby que se pronuncia rotundamente en contra de la educación sexual que es la más eficaz arma para el cambio.

FUERA LOS ROSARIOS DE NUESTROS OVARIOS

EXIGIMOS a las instituciones que cambien las normativas y que se adopten políticas preventivas reales dotándolas de presupuesto suficiente. EXIGIMOS a las instituciones que se comprometan contra la violencia que sufrimos las mujeres. EXIGIMOS a las instituciones y sus representantes a defender de manera clara y contundente los valores éticos y de progreso social. EXIGIMOS a las instituciones que sean ejemplo y portavocía de los derechos humanos, los protejan, denuncien las desigualdades y los abusos y pongan todos los medios necesarios para acabar con todo esto. EXIGIMOS a los partidos políticos y sus representantes en las instituciones a NO PACTAR con organizaciones ni partidos políticos que nieguen la existencia de la violencia machista, así como cualquier otro ejercicio de violencia que suponga un retroceso en los derechos civiles y jurídicos y una violación de los derechos humanos.

VAMOS A SEGUIR REVENTÁNDOLES SU CUENTO. ESE CON EL QUE NOS HAN OPRIMIDO Y ANESTESIADO POLÍTICAMENTE TODA LA VIDA.

ESCRIBAMOS NUESTRA HISTORIA, LA DE LAS MUJERES LIBRES.

¡¡CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS, LUCHA FEMINISTA!!

¡¡CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS, LUCHA FEMINISTA!!



Coordinadora de
organizaciones
feministas
de Zaragoza